

Compromiso de nuestras empresas con el Medio Ambiente

Reciben información y asesoramiento de la Cámara de Comercio



La Cámara de Comercio e Industria de Ciudad Real ofrece a las empresas de la provincia, de forma gratuita, información y asesoramiento sobre cualquier cuestión relacionada con el Medio Ambiente.

Este servicio responde a las consultas, realizadas por los empresarios, en un plazo máximo de 24 horas de manera personalizada, contrastada y fiable.

El pasado 11 de diciembre, tuvo lugar la celebración de la Jornada "Implicaciones en el Sector Empresarial de la Nueva Normativa de Suelos Contaminados", en el que se trató "Contenido del Real Decreto y los requisitos de aplica-

ción en nuestra provincia", así como los "Aspectos legales de la Normativa, Criterios y Estándares para la declaración de Suelos Contaminados.

La preocupación ambiental era mínima hasta hace unas décadas y poco a po-



El acto de inauguración contó con la participación del director general de Calidad Ambiental, Mariano Martínez

co se ha ido avanzando en la concienciación y en la puesta en práctica de tecnologías preventivas de la contaminación acústica, del aire y del suelo. No obstante, este último elemento ha sido uno de los menos protegidos tanto desde la administración como por parte de la sociedad en general.

El acto de inauguración contó con la participación del director general de Calidad Ambiental, Mariano Martínez, además de la delegada provincial de Medio Ambiente, Inés Alba. El primero puso en valor el suelo como bien escaso que entre todos debemos cuidar. La puesta en marcha del decreto se va a reforzar con la